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かすみがうら市議会議会運営委員会会議録 

                                               

令和元年９月１８日 午前 ８時５８分 開 議 

                                               

出 席 委 員 

委 員 長  川 村 成 二 

副委員長  櫻 井 繁 行 

委  員  矢 口 龍 人 

委  員  中 根 光 男 

委  員  古 橋 智 樹 

委  員  来 栖 丈 治 

                                               

欠 席 委 員 

                                な  し 

                                               

委 員 外 議 員 

議  長  加 固 豊 治 

副 議 長  岡 﨑   勉 

                                               

出 席 説 明 者 

                                な  し 

                                               

出 席 書 記 名 

議会事務局長  前 島 嘉 美 

議会事務局補佐  石 毛 一 朗 

議会事務局係長  澤 田 幸 一 
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議  事  日  程 

令和元年９月１８日（水曜日）午前 ８時５８分 開 議 

 

１．開  会 

２．議長あいさつ 

３．事  件 

  （１） 令和元年第３回定例会の運営について 

     ・議事日程（案）について 

  （２） その他 

４．諮問に対する答申（案）について 

５．閉  会 

 

                                              

開 議  午前 ８時５８分 

○川村成二委員長 

 おはようございます。 

 委員の皆様には、お忙しい中お集まりいただきまして、まことにありがとうございます。 

 ただいまの出席委員は６名で、会議の定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

 それでは、ただいまから議会運営委員会を開きます。 

 会議に入ります前に、加固議長からご挨拶をお願いいたします。 

○議長（加固豊治君） 

 改めましておはようございます。 

 開会に当たりまして、一言ご挨拶申し上げます。 

 委員の皆様方におかれましては、何かとお忙しい中、大変ご苦労さまでございます。 

 去る９月３日から本日までの 16日間の会期で開催されました令和元年第３回定例会は、おかげさま

をもちまして、本日、最終日を迎えることができました。 

 本日は７月 19 日に貴委員会に諮問させていただきました令和元年第３回定例会の運営につきまし

て引き続きご審議賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 また、議員の皆様に貸与予定の防災服につきましては、デザインについてご協議をお願いするとと

もに、本会議終了後、上着の採寸を行いますので、よろしくお願いいたします。 

 詳細につきましては、議会事務局長より説明させますので、貴委員会のご意見を賜りたくお願い申

し上げます。 

 さらに、タブレット端末操作講習会につきましては、本日、本会議終了後、講習会を予定しており

ますので、よろしくお願いいたします。 

 最後になりますが、今後も円滑なる議会運営に格段のご協力をお願い申し上げまして、開会の挨拶

といたします。 

 以上でございます。よろしくお願いします。 

○川村成二委員長 

 ありがとうございました。 

 次に、書記を指名します。議会事務局、澤田係長を指名いたします。 
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 本日の日程は、タブレット端末に掲載いたしました会議次第のとおりであります。 

                                              

○川村成二委員長 

 それでは、早速本日の日程事項に入ります。 

 本日の事件は、（１）令和元年第３回定例会の運営についてであります。 

 初めに、議事日程（案）についてを議題といたします。 

 議案審査特別委員会から審査結果報告書が提出されておりますので、本日の日程に掲げ、日程第１

として、委員長からの報告の後、先例により委員長への質疑を省略し、討論、採決を行うことでよろ

しいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 次に、請願第３号「教職員定数改善と義務教育費国庫負担制度堅持のための政府予算に係る意見書

採択を求める請願」の取り扱いについてを議題といたします。 

 文教厚生委員会から審査結果報告書が提出されておりますので、本日の日程に掲げ、日程第２とし

て、委員長報告、委員長への質疑、討論の後、採決を行うことでよろしいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 次に、意見書第１号「教職員定数改善及び義務教育費国庫負担制度堅持に係る意見書（案）」につい

てを議題といたします。 

 本案は、委員会発議により意見書（案）が提出されましたので、本日の日程に掲げ、追加日程第１

として、文教厚生委員会委員長からの申し出により、提案理由の説明、質疑並びに討論を省略して採

決することでよろしいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 お諮りいたします。 

 本日の議事日程（案）につきましては、ただいまの審議内容を踏まえ、タブレット端末に掲載いた

しました議事日程（案）のとおりとすることでよろしいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 次に、諮問に対する答申（案）についてを議題といたします。 

 答申（案）のデータをタブレット端末にお送りいたしますので、お目通しいただきたいと思います。 

 ここで暫時休憩します。 

休 憩  午前 ９時０２分 

                                 

再 開  午前 ９時０３分 
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○川村成二委員長 

 会議を再開いたします。 

 それでは、答申（案）につきまして、ご意見またはお気づきの点がありましたら、挙手の上、ご発

言をお願いいたします。 

何かございますか。 

[「なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、ないようですので、ここでお諮りいたします。 

 本案のとおり議長に答申し、本委員会終了後に開催されます全員協議会で報告したいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 次に、その他でございますが、防災服のデザインについてを議題といたします。 

 事務局から説明を求めます。 

 議会事務局長 前島嘉美君。 

○議会事務局長（前島嘉美君） 

 ご苦労さまでございます。 

 それでは、ただいま議長の挨拶にもございましたように、議員の皆様に配布予定の防災服につきま

して、デザイン等を決定していただきたく、見本をタブレット端末に掲載させていただきましたので、

ご協議をお願いしたいと思います。 

 ちなみに執行部のデザインにつきましては、こちらのデザインで執行部はつくる予定でございます。

肩から胸の部分ですか、ヨークという名称でございます。そこの色につきまして執行部と議会とで色

を分けたほうがいいんではないかということで、見本をタブレットのほうに掲載させていただきまし

た。ちなみに他の市議会のデザイン等を一番最初のページに掲載して、こういう形で、各市議会とい

う名称が入るのかなということでございます。 

 次に、２ページ目でございますけれども、これは先ほど言いましたように、かすみがうら市のデザ

インでございまして、後ろにかすみがうら市、下の部分にローマ字でＫＡＳＵＭＩＧＡＵＲＡ ＣＩ

ＴＹと入っているかと思います。左胸下の部分に市章とかすみがうら市と入る予定でございます。 

 次の３枚目のページですけれども、ヨークの部分の色でございまして、下段のシルバーグレー、大

きくある二重にシルバーグレーというのが執行部のデザインでございます。上段と下段ではちょっと

素材が若干違いますけれども、どちらも対応可能ということで業者からは承ってございます。こちら

の協議をお願いしたいと思います。 

 なお、上着のサイズ等につきましては、本日業者がサイズごとに持ってきておりますので、採寸を

していただきたいと思います。 

 なお、ズボンの採寸につきましては、11 月 19 日開催予定の全員協議会の日に行う予定としており

ますので、こちらにつきましては後日またタブレットでご案内をさせていただきたいと思っておりま

す。 

 説明は以上でございます。ご協議をお願いしたいと思います。 
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○川村成二委員長 

 あと執行部の文字の色は、何色ですか。 

 議会事務局長 前島嘉美君。 

○議会事務局長（前島嘉美君） 

 確認はしていないですけれども、黒かネイビーの色だと思います。 

○川村成二委員長 

 以上で説明が終わりました。 

 全員協議会にかけてもいろんな意見が出るので、この議会運営委員会で決めていきたいと考えてお

ります。ヨークの色と文字の色を決めていただきたいと思います。 

 どなたかご意見ございますか。 

副議長 岡﨑 勉君。 

○副議長（岡﨑 勉君） 

 意見出せないでしょうけれども、いいですか。 

全部紺色なんですよね。紺色系統。この辺はどうなのかね。やっぱり同じ色のほうがいいんですか。 

○川村成二委員長 

 議会事務局長 前島嘉美君。 

○議会事務局長（前島嘉美君） 

 特別色の指定はないので、別の色でも結構だとは思いますけれども、サンプルはこちらには載せて

はおりません。 

○川村成二委員長 

 暫時休憩します。 

休 憩  午前 ９時０８分 

                                 

再 開  午前 ９時１３分 

○川村成二委員長 

 会議を再開いたします。 

 まず、全体の色を決めていただきたいと思います。執行部と同じディープネイビーでいいのか、そ

れとも違う色にするのか。 

 意見を会議録に残しますので、はっきり発言してください。 

 櫻井委員。 

○櫻井繁行委員 

 全体の色は執行部と同じように 19番のディープネイビーでよろしいかと思います。防寒服も貸与さ

れていますので、そこら辺の統一性もあっていいのではないかと思います。 

 ただ、ヨークの部分に関しては。 

○川村成二委員長 

 すみません、まず全体の色です。 

 そのほか全体の色でご意見ございますか。よろしいですか。 

 矢口委員。 

○矢口龍人委員 

 防寒服の色は同じですか。 
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○川村成二委員長 

 同じであると思います。 

 それでは、意見もないようですので、全体の色はディープネイビー、執行部と同じ色でいくという

ことでよろしいですか。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、あとヨーク、肩の部分の色についてご意見をお願いします。 

 どなたかご意見ございませんか。 

 矢口委員。 

○矢口龍人委員 

 色を変えてもらったほうがいいのかなと思って、明るい色でマスタードあたりがいいかなと思うん

ですけれども、いかがですか。 

○川村成二委員長 

 そのほかございますか。 

[「なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、今、矢口委員からマスタードという意見が出ましたけれども、カタログで言うと上の色

になりますけれども、これは執行部、大丈夫ですか。 

 議会事務局長 前島嘉美君。 

○議会事務局長（前島嘉美君） 

 はい、確認をしていますので、大丈夫です。 

○川村成二委員長 

 わかりました。それでは、全体の色がディープネイビー、ヨークの色がマスタードということで、

デザインは決めていきたいと思います。 

 そのほか文字の色、背中と胸に文字を入れます。まず、文字については執行部のサンプルにありま

すかすみがうら市の後に議会という漢字２文字を追加しますので、文字は若干小さくなるという感じ

でイメージしてください。 

 そして、下にはＫＡＳＵＭＩＧＡＵＲＡ ＣＩＴＹ、ローマ字はそのままでよろしいですか。 

 矢口委員。 

○矢口龍人委員 

これ、下のローマ字もＫＡＳＵＭＩＧＡＵＲＡ ＣＩＴＹ ＧＩＫＡＩと入れたら長いよ。 

○川村成二委員長 

 入れたら長いので、逆に言うと下のローマ字のアルファベットの部分はＫＡＳＵＭＩＧＡＵＲＡ 

ＣＩＴＹのまま、あるいはＣＩＴＹを入れないという方法もあります。 

 暫時休憩します。 

休 憩  午前 ９時１４分 

                                 

再 開  午前 ９時１７分 

○川村成二委員長 

 会議を再開いたします。 
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 それでは、背中に入れる文字の様式についてご意見をお願いいたします。 

 櫻井委員。 

○櫻井繁行委員 

 せっかく最初につくるものですから、ぜひ久喜市のように上にもＩＢＡＲＡＫＩと入れさせていた

だいて、皆さんで統一できればいいと思います。ぜひよろしくお願いします。 

○川村成二委員長 

 そのほかご意見ございますか。 

[「なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、文字のスタイルについては、かすみがうら市議会という平仮名と漢字のメーンの文字に

対して、上段にＩＢＡＲＡＫＩというアルファベット、そして下段にＫＡＳＵＭＩＧＡＵＲＡという

アルファベットを入れるということで。 

 矢口委員。 

○矢口龍人委員 

 一度デザインを起こしてもらってから、きっと確認したほうがいいと思うんですよ。入れるのは大

いに結構なんだけれども、ただ余りにもごちゃごちゃしてしまうとどうかなという気もするので、一

応起こしてもらって確認したほうがいいと思います。 

○川村成二委員長 

 議会事務局長 前島嘉美君。 

○議会事務局長（前島嘉美君） 

 そうしましたら、確認は正副議長と委員長に確認してもらうような感じでよろしいでしょうか。 

○川村成二委員長 

 それでは、文字のデザインについては、正副議長と私のほうで確認をし、決定させていただくこと

でよろしいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 そのほか文字の色につきましては何かございますか。マスタードという黄色系の色になりますので。 

 矢口委員。 

○矢口龍人委員 

 ディープネイビーでいいのではないですか。 

○川村成二委員長 

 それでは、文字の色につきましては、メインの防災服の色のディープネイビーでまずデザインをし

てみるということでよろしいですか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、以上のような形で防災服のデザインを進めていきたいと思いますので、よろしくお願い

します。 

 櫻井委員。 

○櫻井繁行委員 

 すみません、ちょっとこれは事務局への要望になってしまいます。先ほど局長、ズボンに関しては
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11 月 19日の全員協議会の日に採寸ということですが、11月 17日に市の防災訓練ありますよね。そこ

にできれば間に合わせていただければと思いますが。 

○川村成二委員長 

 議会事務局長 前島嘉美君。 

○議会事務局長（前島嘉美君） 

 執行部に確認をさせていただきましたけれども、大量生産をするということで、今年度中に配布で

きればというような回答をいただいておりますので、その日にはちょっと間に合わないかなと思いま

す。ちなみにズボンのサイズにつきましては、ウエストと、あと丈の部分も調整してくれるというこ

とで伺ってございますので、その採寸を 19日にお願いしたいと思います。 

○川村成二委員長 

 櫻井委員。 

○櫻井繁行委員 

 それは全員協議会でもその点も報告をしていただければと思いますので、お願いします。 

○川村成二委員長 

 そのほかございますか。 

[「なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、以上で本日の日程は全て終了いたしました。 

 以上で、本日の議会運営委員会を散会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

 

散 会  午前 ９時２１分 
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かすみがうら市議会委員会条例第３０条第１項の規定により署名する。 

 

 

議会運営委員会委員長   川 村 成 二 


